

とよきた

やる気 がんばり 思いやり

学校だより 第4号 R6.7.18

宇都宮市立豊郷北小学校 市川 文人



ホームページ QRコード
がら版でご覧になれます

第2回授業参観・児童引渡し訓練

7月3日(水)は、「第2回授業参観」と「児童引渡し訓練」を実施しました。



お母さんも協力

今年度2回目の授業参観では、一回り成長した子供たちの学びの姿を見ていただきました。4月と比べ、集中して話を聴く姿、自分の考えを積極的に述べる姿、友達と意見を交流しながら学び合う姿、そして、保護者の方にもご協力をいただき楽しく活動する姿が随所に見られ、嬉しく思いました。また、見守る皆様の眼差しが優しく、今回も温かな雰囲気の中で授業が展開されていました。



手作りの問題に挑戦

引き続き行われた「児童引渡し訓練」では、新たな試みとして、「大雨による土砂災害情報」の発令を想定して行いました。これは、昨年、ゲリラ豪雨で緊急お迎え下校を余儀なくされた経験を踏まえての訓練です。

「大雨による土砂災害情報発令」→「メール配信」→「教室待機」→「引渡し」→「同伴下校」の手順で訓練を行いました。

児童はもちろん保護者の皆様も真剣に訓練に参加していただき、円滑な引渡しことができました。皆様には、暑い中、児童引渡しにご協力いただき、誠にありがとうございました。



緊急アナウンス



教室に待機 → 引渡し



お迎えの相手は？



確かな引渡し

響け！「ハーモニー&トランペット」

7月10日(水)の昼休み、素敵なハーモニーが体育館に響き渡りました。5・6年生が、音楽の学習で学んだ合唱曲(5年生「夢色シンフォニー」、6年生「ぼくらの日々」)を披露し合ったのです。

この発表会は昨年からはまり、「どのクラスも歌が好きで、熱心に練習していること」や「みんなに聴いてもらうことで、歌に魂が吹き込まれること」が、その理由でした。

この日を迎えるまで、子供たちは、授業の他にも朝の会や休み時間に繰り返し練習を重ね、クオリティーを高めてきました。

発表会では、どの児童も程よい緊張感を保ちながら合唱に臨んでいて、指揮者の大関教諭に呼吸を合わせ、真剣かつ笑みを浮かべながら歌う姿や心一つにした素敵なハーモニーに感動を覚えました。また、下級生たちも、先輩が生き生きと歌う姿を目に焼き付け、大きな拍手を送っていました。

続いて、スペシャルゲストの登場です。トランペットを手に現れたのは、石川くるみ教諭でした。目を丸くしていた子供たちでしたが、演奏が始まると、美しいトランペットの音色に引き込まれていきました。

二曲目の「アンダー・ザ・シー」が終わると、すぐさま「アンコール！アンコール！」の大合唱。トランペットと手拍子の奏でが体育館に響き渡る中で、「合唱&演奏会」は幕を閉じました。



お知らせ

6年生が披露した「ぼくらの日々」の合唱は、9月20日(金)に宇都宮文化会館大ホールで開催される「うつのみやジュニア芸術祭 学校音楽祭」に参加し、再び披露することが決定しました！詳細は、決まり次第ご連絡いたします。当日は、是非、会場へ足を運びください。

全校レクリエーション

7月10日(水)に「全校レクリエーション」を実施しました。この会は、実行委員会が担当し、楽しい企画が満載でした。

始めに行ったのは「じゃんけん列車」です。なかよし班の中でじゃんけんをして、負けた人は勝った人の後ろにつながり、勝った人同士でまたじゃんけん。見る見るうちに長蛇の列ができました。



そして、最後まで勝ち残ったのは、1年生の岩本静稀さんで、「じゃんけん列車チャンピオン！」に輝きました。

次は「先生かくれんぼ」です。校内のどこかに隠れている教職員を、子供たちが探します。図書室や理科室、放送室や校長室など、あちこちを夢中で探し回り、「いたいた、ここにいた。」「みつけた。」と、喜びが広がりました。

ほとんどの教職員が見つかってしまう中、最後まで見つからなかったのは佐藤教諭でした。図書室の「ある場所？」に巧みに潜んでいました。子ども同様、教職員も「本気！」のかくれんぼでした。



センパイと共に元気にあいさつ!

「第2回あいさつ週間」の最中、7月11日(木)は、豊郷中

3年生の先輩と共に「小中合同あいさつ運動」を行いました。

その日は小雨がパラつく中でしたが、豊北小出身の3年生23名が来校し、元気なあいさつで雨模様を吹き飛ばしてくれました。また、豊郷中地域協議会より、酒井様も駆けつけてくださいました。



登校する子供たちは、いつもと違う光景に初めは戸惑い気味でしたが、慣れてくるといつにも増して元気なあいさつを交わっていて、先輩の存在と効果は絶大でした。

中には、「オーッ、〇〇くん。」「久しぶり、元気?」と言葉を交わしたり、ハイタッチをしたりしながら再会を喜ぶ場面も見られました。

今後、9月24日(火)には中学2年生、11月8日(金)には中学1年生が豊北小に来て、共にあいさつ運動を展開してくれる予定です。「センパイ!!」これからもよろしくお願いします。

大健闘! 水泳競技大会

7月9日(火)、宇都宮市水泳競技大会に、5・6年生の代表が参加し、健闘しました。

当日までの練習の機会は7回でしたが、真剣かつ密度の濃い練習を重ねてきました。本番では、自己新記録が続出。スタートからゴールまで、「ファイト!」「がんばれー!」と応援し続ける子供たちの励ましが、選手一人一人の力となりました。

この大会を通し、努力することの大切さを学ぶとともに、「チーム豊北」の絆が一層強まりました。以下、Bブロックで入賞した児童を紹介します。



【50m自由形】 6年男子 第6位 鷲尾 榮太 38秒37

【200mリレー(男女混合)】 6年 第6位 石田 彩純 大森 亮佑 工藤 楓 鷲尾 榮太 2分54秒50

いつの間に...

先日、「にこにこ畑」に、サトイモの種芋が植えられています。「いつの間に...」と思い、小池啓一様に連絡してみると、「畝が立ったことを知り、すぐに学校に行って植えておきましたよ。」と、当たり前のように話してくださいました。実は、数年前から「学校のために」と、小池様よりサトイモを提供していただき、秋には給食や調理実習で美味しくいただいています。芽を出したサトイモは、日々ぐんぐん成長しています。感謝の気持ちをもちながら、大切に育ててまいります。



輝く3位! ~ 市P連ソフトボール大会 ~

7月7日(日)市P連ソフトボール大会の決勝トーナメントが、河内総合運動公園で行われました。



開会式では、本校の田崎選手が力強く選手宣誓!この勢いに乗り、一回戦は終始豊北ペース。佐藤(輝)選手が二本のホームランを放つ活躍を見せるなど、11対6で快勝しました。

続く準決勝の相手は、昨年惜敗した横川東小。今年こそリベンジを期し、試合に臨みました。

今年が最後となる室井投手の力投と新ストッパーに抜擢された工藤投手の巧みな投球術で挑みましたが、相手の強力打線に痛打を浴び、得点を重ねられました。そんな時、「フーッ フルーッ とーよーきーた!!」の子供たちの応援が球場に響き渡りました。この応援を力に変え、反撃開始!選手同士が声を掛け合い、つないでつないで3点を返しました。懸命の反撃も及ばず3対12で敗れはしたものの、宇都宮市で第3位という輝く結果を残すことができました。



二日間に渡り、運営や応援、サポートにご尽力いただいたPTA役員の皆様、保健体育委員会の皆様、関係者の皆様、大変お世話になりました。お陰様で、選手一同、持てる力を存分に発揮できました。本当にありがとうございました。